

Francisco y Martita Berrios

2022 SERÁ UN AÑO
PARA RECORDAR
Y AGRADECER



¡Celebraremos la navidad siendo más conscientes que Cristo viene pronto!

¡Sí!, Cristo viene pronto!! Maranata!! El mundo va para peor y como dice la Biblia es el “principio de dolores”, y oiremos de todas las calamidades que hemos oído en este año 2022. Pero para los cristianos, estas noticias son motivo de esperanza en Aquel que nos prometió volver. Sí, Aquel que nació en un pesebre y al cual celebraremos estas navidades. Aquel que creció, fue crucificado, sepultado y resucito al tercer día. Sí, a ese Jesús esperamos y nos da esperanza saber que cada día su venida se acerca. Celebremos juntos a este Jesús niño y Rey a la vez y los animo a orar por Romania y este ministerio en la Iglesia Bautista Esperanza de Brasov en el 2023.



Comenzamos con una guerra en el 2022.

Bueno, desde el 24 de febrero que comenzó la invasión rusa de Ucrania a los primeros días de noviembre que les estoy escribiendo, han pasado ya casi 10 meses de un sin vivir para muchos ucranianos. Además, hay mucha incertidumbre para millones de europeos que ven como las consecuencias de esta guerra nos están impactando a todos los niveles: el costo de la vida, la pobreza energética, el estrés generalizado, etc. En medio de esta incertidumbre, la iglesia está teniendo un papel relevante en asistencia humanitaria, emocional y espiritual. Es reconfortante ver la movilización de muchos creyentes a nivel individual y ver iglesias ser parte de la solución y el alivio para diferentes tipos de sufrimiento que esta guerra está trayendo a la humanidad, especialmente aquí en Europa.



Se levantaron las restricciones del COVID 19 en Europa.

Sí, hoy día la pandemia parece que es un malestar que no preocupa mucho a la población. Claro, las amenazas son mayores estos días por otras razones. Aún así, después de dos años y medio de restricciones, la gente tiene secuelas que comienza a verse. Los sociólogos están comenzando a señalar los problemas producto de

Si desea colaborar con nosotros con una donación única o donaciones mensuales recurrentes para brindar el apoyo que debemos recaudar para nuestra misión con Alcance Mundial en Romania, aquí hay más información sobre cómo hacerlo:

Para donar en línea, vaya a world-reach.org/donate para donar una vez o comenzar a dar donaciones mensuales a través de tarjeta de crédito. También ofrecemos la opción de donar mensualmente a través de una transferencia electrónica de fondos (Electronic Funds Transfer – EFT) desde su cuenta bancaria. Este es nuestro método preferido porque no incurrirá en una tarifa de procesamiento de terceros, y la transferencia se puede configurar yendo a world-reach.org/donate y haciendo clic en “EFT Giving” en la parte superior de la página.

Para donar con cheque a nombre de Alcance Mundial, envíelo por correo a la dirección que aparece a continuación con una nota que indique su preferencia por apoyar el “ministerio de los Berrios”:

World Reach
P.O. Box 26155
Birmingham, AL 35260-0155

OREMOS POR:

- Por ser parte del consuelo de Dios a los corazones con quienes estamos en contacto en el ministerio de la iglesia, así como en las sesiones de consejería.
- Por la Iglesia Bautista Esperanza, su pastor Claudio Preda y el equipo que le asistimos en el liderazgo.
- Por salud física, emocional y espiritual para Martita y este servidor.

la pandemia, como el aislamiento, la desconexión y las pérdidas de competencias emocionales de los niños para relacionarnos los unos a los otros. Nos hemos vuelto más antisociales nos dicen. Aún con todo esto, la iglesia es un refugio de compañerismo que se muestra en un crecimiento poco común. Damos gracias por esta bendición.

Estamos entrando al invierno con la mayor crisis energética que he conocido.

Europa se está preparando para pasar frío este invierno. Las escuelas y universidades entrarán en línea porque no pueden hacerle frente al gasto de calefacción por gas este invierno. Lo mismo está pasando con hoteles con ambiente climatizados. Y las instituciones públicas están diciendo que solo darán 19 grados en los edificios. Las iglesias recibimos compensación en precios del gas como las escuelas el año pasado, pero no será así este invierno. Habrá que pagar a precios de mercado. La guerra en Ucrania ha tenido este daño colateral y en la iglesia, estamos racionando la calefacción como todo el mundo. ¡¡Como nota positiva es que cuando el domingo el edificio se llena, nos calentamos entre todos!! Sí, así como los búfalos en el frío siberiano, todos juntos protegiéndonos del frío.



Pero la iglesia ha crecido casi un 50% en este año.

¡¡Es maravilloso!! Mientras otras iglesias se han disminuido, la nuestra ha crecido mucho. No sé exactamente a que atribuirlo, pero una causa es segura: Dios ha intervenido y nos ha dado gracia ante muchos corazones que han decidido en hacer a la Iglesia Bautista Esperanza su iglesia local. Hemos tenido que crear una estrategia de más grupos pequeños para absorber a los hermanos en un ambiente más familiar. Esto era impensable hace unos años, pero ahora es una necesidad. Aquí es una fotografía de las parejas líderes de grupos pequeños que presentamos a la iglesia a mediados de octubre:



Un abrazo y que Dios les bendiga ricamente y más allá de lo que deseen y esperen.
Salmo 37:4

Francisco y Martita Berrios